
 
 

 
Comme il avait formé ce projet, voici que l’ange du Seigneur lui apparut en songe et lui dit :  

« Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse puisque L'enfant qui est 
engendré en elle vient de l'Esprit Saint ; elle enfantera un fils et tu lui donneras le nom de Jésus : 
c’est lui en effet qui sauvera son peuple de ses péchés ». [... Les Mages] venaient de partir lorsque 
l’ange du Seigneur apparut en songe à Joseph et lui dit : " Lève-toi, prends l'enfant et sa mère et fuis 
en Egypte.  Reste là-bas jusqu'à ce que je t’avertisse car Hérode va rechercher l'enfant pour le faire 
périr." (Matthieu 1,20-22 ; 2,13). 

 
Les évangiles nous disent l’importance des songes dans la vie terrestre de Joseph de 

Nazareth. Prendre Marie pour épouse. S'enfuir ensemble en Égypte, pour sauver l'enfant 
Jésus de la persécution d'Hérode. Pour ensuite retourner à Nazareth… 

 
Saint Joseph « agit même lorsqu'il dort », car « il rêve ce que Dieu veut ». "Le rêve" de 

Dieu notre Père lui est confié : la rédemption et le salut de tous à travers Jésus. Et Joseph 
devient "le gardien du rêve de Dieu", un collaborateur généreux et patient dans l'œuvre du 
salut. 

 
Dieu confie au cœur de Joseph des réalités « fragiles » à assumer. Comme l'est une 

"promesse". Tout comme un « enfant qui doit naître ». Ainsi qu'une « jeune fille », qu'il aime 
avec tendresse, mais envers laquelle il a des soupçons. Et « les fragilités » perdurent même 
dans les événements ultérieurs, comme le rapportent les évangiles. Mais Joseph « les prend 
en main » et surtout les accueille dans son cœur. Et il les porte avec tant de tendresse. Avec 
la tendresse avec laquelle vous accueillez et portez un enfant. 

Joseph réalise les promesses, afin qu'elles deviennent réalité. Il est le « gardien des 
fragilités », afin qu’elles deviennent le « fondement de la foi ». Joseph est donc aussi le 
gardien de nos fragilités. 

Joseph fut un très bon « gardien » de Jésus et de Marie, car il savait écouter Dieu et se 
laisser guider par sa volonté. Il est désormais le gardien de l'Église et des familles. 

 
Joseph ! L'homme qui a la plus grande autorité, mais qui ne le montre pas ! Un homme 

qui pourrait nous dire beaucoup de choses, mais qui "ne parle pas". Ou, mieux encore, il 
nous parle par son silence et avec des faits. Il pourrait ordonner, étant donné qu’il « a 
autorité » même sur le Fils de Dieu fait homme, mais il choisit « d’obéir ». 

Joseph ! C’est « l'homme qui passe inaperçu, l'homme de la présence quotidienne, 
discrète et dans l’ombre », mais il est pourtant le protagoniste de l'histoire du salut. 

Il apparaît comme une figure extraordinaire, mais très proche de la condition de chacun 
de nous. C'est pourquoi nous pouvons tous trouver en saint Joseph « un intercesseur, un 
soutien et un guide dans les moments difficiles ». 
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Magdalena Aulina avait une grande dévotion envers saint Joseph. Parce qu'il était un 
homme à la foi mise à rude épreuve et parce qu'il était un « adorateur aveugle » des desseins 
de Dieu, il accepta et accomplit fidèlement la sainte mission que Dieu lui avait confiée. 

 
On pourrait aussi définir Magdalena comme « une femme de rêves ». Dieu lui a confié 

une mission particulière, impensable à l'époque à laquelle elle a vécu, et elle l’a acceptée, 
assumée et poursuivie avec tant d’amour. 

Et elle rêve ! Magdalena rêve : de laïcs qui vont l’aider, de jeunes qui vont partager cette 
nouvelle façon de faire Eglise, d’amis qui la suivront comme laïque consacrée à Dieu. Malgré 
l’incompréhension de son évêque, elle rêve qu’un jour les évêques rempliront sa propre 
Maison. Elle rêve que son œuvre, incomprise et critiquée, traversera un jour frontières et 
océans. 

Comme saint Joseph, Madeleine est peu loquace, mais elle parle par son silence, par la 
profondeur de son regard, au travers de sa sérénité inaltérable. 

 
Magdalena a choisi la Sainte Famille de Nazareth – Jésus, Marie et Joseph – comme 

modèle pour chaque famille, dans les joies et les peines de la vie. 
Demandons à Saint Joseph de « veiller sur nos fragilités », de protéger nos familles, de 

nous aider à rêver et à nous engager pour un monde de paix, de justice, de respect, et 
d'amour. 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 


